

Rückblick Jahreshauptversammlung vom 21. Februar 2025

Die Jahreshauptversammlung des MTV Bodenburg am 21.02.2025 stand ganz im Zeichen von Ehrungen und Neuwahlen. Thomas Froböse, 1. Vorsitzender des MTV, zog eine positive Bilanz für das Jahr 2024. So sei die Zahl der Mitglieder auf 638 gestiegen. Im Jahresrückblick wurden die verschiedenen Aktivitäten genannt: es gab u. a. eine Strauchschnittaktion am vereinseigenen Gelände, die traditionelle 1. Maiwanderung, das Stadtradeln, den Sportabzeichentag, die Teilnahme am Adenstedter Bergturnfest, den Lebendigen Adventskalender und nicht zuletzt die Beteiligung am Jubiläumsfest von Feuerwehr und Musikzug. Besondere Erwähnung fanden die Gemeinschaftsaktionen mit den anderen ortsansässigen Vereinen: Auftritt der Tanzgruppen beim Mitbringfrühstück der Johannisstiftung und beim Adventsmarkt, das Fun-Beachvolleyballturnier mit dem VfB und "Aquafit" auf dem Rasen des Freibades. "Für 2025 sind wieder ähnlich vielfältige Aktivitäten geplant. Alle Veranstaltungen werden rechtzeitig über Social Media und auf der Homepage veröffentlicht," sagt Froböse. "Neu im Sportangebot ist STRONG NATION - ein Fitnesskurs mit Ausdauer- und Kraftelementen und vor allen Dingen ganz viel Spaß". Und weiter: "in diesem Zusammenhang geht ein herzliches Dankeschön an alle Übungsleiter/-innen. Ohne Euch könnten wir das vielfältige Angebot für alle Altersklassen gar nicht vorhalten."

Die Vertreter von Freies Bad, Johannisstiftung, VfB und des Ortsrates dankten in ihren Grußworten für die Unterstützung sowie die gute und konstruktive Zusammenarbeit. Alle Vereinsvertreter sind sich einig, dass sich gemeinsam eben doch viel mehr bewegen und umsetzen lasse. Froböse ergänzt: "Das können wir als MTV nur unterstreichen. Unerwähnt darf dabei aber auch nicht die gute Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung bleiben. Insbesondere jetzt, wo die Grundschule ein Ganztagsangebot erhält, sind wir in intensiven Gesprächen u. a. bezüglich der Hallennutzungszeiten."

Für 50 Jahre Vereinstreue wurden Heiner Schrell und Benno Schernewski geehrt. Seit 45 Jahren halten Ute Hoppe, Martina Kammer, Karin Rohrbach und Thomas Froböse dem Verein die Treue. Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden Julius Look, Julia-Marie Meibaum, Bärbel Neumann, Tanja Probst, Anuschka Reff und Margarete Schur ausgezeichnet. Alle Jubilare erhielten Urkunden und ein kleines Präsent.

Bei den anschließenden Vorstandsneuwahlen gab es dann auch keine Überraschungen - der alte Vorstand ist auch der Neue. Und eine weitere positive Nachricht hat der Verein für seine Mitglieder: dank der soliden Kassenlage bleiben die Vereinsbeiträge für 2025 stabil.

In seinen Schlussworten bedankt sich der neue alte 1. Vorsitzende bei seinen Vorstandskollegen für die super Zusammenarbeit, bei den Mitgliedern für das Vertrauen und bei allen Helfern für die Unterstützung und das Engagement.

Kontakt

MTV Bodenburg
Pressewartin
Wibke Schwarz
presse[at] mtv-bodenburg.de